



Reparatur am Bodendenkmal (Wohnturm) in Rosenthal



Das Bodendenkmal in Rosenthal ist für uns als Bürgerverein Dorf Rosenthal e. V. eine besondere Stätte der langjährigen Geschichte unseres Dorfes. Es wurde nach der Fertigstellung der Wohnanlage am Gutshaus von dem Bauunternehmen NCC Deutschland gestaltet und im November 2012 feierlich eingeweiht. Seitdem steht es unter der Pflege des Bürgervereins und ist eine echte Sehenswürdigkeit. Nun sind vor einiger Zeit 2 Steine aus dem nachgebildeten Fundament herausgebrochen und gestohlen worden. Da sich niemand für die Reparatur verantwortlich fühlte, haben wir den Zeitpunkt vor dem diesjährigen 46. Rosenthaler Herbst gewählt, um in einem ehrenamtlichen Einsatz die Reparatur vorzunehmen. Mit Zement, Wasser, Maurerkelle und einer Auswahl Feldsteinen machten wir uns auf den Weg und haben die 2 beschädigten Stellen wieder in Ordnung gebracht. Die Spätsommersonne wird die Stelle langsam trocknen lassen, damit es lange hält.

Irene Schanner und Helmut Hampel bei den Reparaturarbeiten



VORHER



NACHHER

